

Erfolgreich in Assen



11.

PCC Assen

26. Oktober 2013



www.porsche-club-deutschland.de



www.porsche-club-roland-zu-bremen.de



Dieses Jahr fand die traditionell letzte PCC Veranstaltung vom Porsche Club Roland zu Bremen auf dem TT Circuit Assen noch etwas später als in den Vorjahren statt. Michael Haas, der Sportleiter des PCD, hatte bezüglich des Wetters kein gutes Gefühl, als er am Freitagabend aus dem Hotel in Assen hinaus spähte, kannte er die Veranstaltung aus der fernen Vergangenheit doch nur im Regen. In den letzten sechs Jahren hatte der PC Roland zu Bremen hier allerdings immer Glück mit dem Wetter gehabt. Wie dem auch sei, am Samstagmorgen nach dem traditionsgemäßen gemeinsamen Essen am Vorabend regnete es nicht. Der noch feuchten Strecke zollten die Fahrer jedoch ihren Respekt, denn auf den Curbs kam der eine oder andere etwas ins Schlingern. Beim geführten Fahren hinter den bewährten Instruktoeren Hero Schwarze und Horst-Dietrich Wessel, denen sich Christof Gralla, Sportleiter des PCR, erstmals angeschlossen hatte, war somit Demut angesagt. Erst mittags nahm der Wind zu und brachte mit der Sonne einen »Indian Summer«, der bei den Wertungsprüfungen am Nachmittag für ideale und vor allem trockene Voraussetzungen sorgte. Da die Jahresentscheide in den Wertungsklassen – bis auf die Damenwertung – bereits gefallen waren, ließen sich immerhin noch 54 Teilnehmerinnen und Teilnehmer das Fahrerlebnis auf der Motorradstrecke Assen nicht nehmen. Nach der Einweisung der Erstteilnehmer ging es pünktlich auf die Strecke. In der Damenjahreswertung gewann schließlich Anke Lawenstein vor Ute Kröger und Marion Hirschmann. Besonders erfreulich war auch dieses Mal wieder, dass viele neue Teilnehmer – und nicht nur aus Norddeutschland – den Weg nach Assen gefunden hatten. Trockenes Wetter, disziplinierte Fahrer, eine exakte Organisation und ein professionelles Umfeld mit erfahrenen Streckenposten sorgten für den erfolgreichen Abschluss dieses PCC Jahres.

